

Saarbrücken, den 02.08.2021

PRESSEMITTEILUNG

Der Saarländische Städte- und Gemeindetag ist froh über zusätzliche Fördermittel für den ländlichen Raum

Der Saarländische Städte- und Gemeindetag (SSGT) ist erfreut über und dankbar für die guten Nachrichten, die Umweltminister Reinhold Jost heute für die saarländischen Kommunen und insbesondere den ländlichen Raum verkündete. Durch eine deutlich verstärkte finanzielle Förderung von Dorfentwicklungs-Projekten können Infrastrukturen modernisiert und vielfältige neue Projekte und Investitionen gefördert werden. Durch zusätzliche EU-Mittel und das erfolgreiche Zusammenwirken mit den anderen Ministerien sind über diese Mittel nun auch kleinere Sanierungsarbeiten an Schulen und Kitas oder an Sport- und Kulturhallen möglich.

Laut der Spitze des SSGT, dem Präsidenten, Bürgermeister Hermann Josef Schmidt (Tholey) und dem stellv. Präsidenten, Oberbürgermeister Jörg Aumann (Neunkirchen) sind die Ankündigungen des Ministers „sehr schöne und sehr wichtige Nachrichten für unsere Ortschaften und für unsere vitalen Dorfgemeinschaften in für die Kommunen finanziell schwierigen Zeiten.“ Dabei sei vor allem das gute Zusammenwirken des Umwelt- und des Innenministeriums positiv hervorzuheben, das Förderquoten von bis zu 90% ermögliche. „Das gemeinsame Ziel, noch attraktivere und lebendigere Ortskerne zu schaffen und das Gemeinwesen vor Ort zu stärken, wird im Saarland tatkräftig und Hand in Hand von Land und Kommunen verfolgt. Das ist großartig!“, so Stefan Spaniol, Geschäftsführer des SSGT.

Der SSGT begrüßt dabei insbesondere auch die vielfältigen neuen Unterstützmaßnahmen für Coworking-Räume, dorf-typische Gastronomie- und Kulturangebote und vor allem auch für Abrissarbeiten im Ortskern.

„Unsere Dörfer können in den nächsten Jahren noch schöner werden“, so Schmidt und Aumann.